

veu plus de 2.000 médailles, tant de cuivre que d'or et d'argent, avec infinies singularités de statues, graveures et autres antiquités qu'on pourrait estimer son cabinet un trésor pour une antiquité. » (*Nouveaux Mélanges de Breghot du Lut*, p. 329.)

Dans cette même note, on lit ce qui suit au sujet de l'établissement dans lequel les Romains fabriquaient leur monnaie, Lyon : « *Nota* que Perradin (Paradin) s'est montré trop peu curieux à rechercher l'antiquité des grandes mazures qui sont encore en la montagne de Forvière qui viennent descendre jusqu'à Saint-Georges, dans lesquelles fut découvert, en commençant l'église des Minimes, l'endroit et lieu où soulaient estre les fournaises et la monnaye établies par les Romains, auquel lieu furent trouvées une infinité de formes de terre cuite pour forger des médailles, et entre autres, en fut trouvé de Julia Pia, de Mammea, de Sévère, d'Alexandre et de Geta, et d'autres encore incognues qu'on a depuis cognues, ni moins fait mention d'aucunes médailles, lesquelles sont en si grand nombre en la dite ville qu'il y en a trois ou quatre tels que en pourroient fournir plus de *deux mille d'or et dix fois autant d'argent* et le nombre de celles de bronze et de cuivre est si grand que chacun en est fourny. »

CABINET ORLANDINI (ALEXANDRE)

Alexandre Orlandini, fils de Jean et de Constance Ubaldini, a joué un grand rôle à Lyon par son immense fortune. Il put prêter à Henri IV 450.000 livres et construisit de ses deniers le splendide chœur de l'église des Jacobins où il creusa aussi sa tombe. Il aimait les arts et se plaisait à s'entourer de leurs chefs-d'œuvre. En 1601, il découvrit dans sa terre d'Irigny un tombeau en marbre blanc dont on parla beaucoup à Lyon, et qui a fait l'objet d'une note manuscrite dans un exemplaire de l'*Histoire de Lyon* de Paradin, qui a appartenu aux Augustins de la Croix-Rousse. J'en extrais ces quelques lignes : « Le quatrième mois, il commença à découvrir une grande pierre de marbre blanc qui l'invita de voir plus outre, et découvrant la terre, il trouva un grand sépulcre couvert qu'il fit